

- 南児童館 ☎84-3456
- 2月の行事予定
- 1日(月) おに退治
 - 8日(月) ドッジボール大会
避難訓練
 - 12日(金) バレンタイン
 - 15日(月) みんなでクッキング
 - 25日(木) ママといっしょ



- 西児童館 ☎84-2321
- 2月の行事予定
- 3日(水) 節分の豆まき
 - 5日(金) ちびっこ広場
 - 8日(月) バレンタインのチョコ作り
 - 16日(火) 避難訓練
 - 19日(金) ちびっこ広場
 - 22日(月) ドッジボール大会
 - 25日(木) 手作りクッキング

「第5回子育て応援フェスタ」が開催されました。



12月6日、西児童館において、第5回子育て応援フェスタが開催されました。このイベントは、「子どもが夢をもてるまち」をテーマに、子育てに関係する団体の協力により、子育ての楽しさ素晴らしさを再確認し、社会全体で子ども達を応援することを目的に行われました。

当日、館内では楽しいマジックショー、干支の折り紙、母親クラブによるゲーム大会、かわいいタオルの犬作り、ペープサートの「ねごさかな」や手遊び、保健師さんの子育て相談や身体測定など盛りだくさんに行われました。ごかりんも登場して、みんなに参加賞を配ったり、一緒に記念写真をとって楽しんでいました。

実行委員、中学生ボランティアの方々にも一緒に参加していただき、たくさん親子で賑わいました。

また、西児童館の玄関には、みんなで描いたスマイリーの壁画が出来上がりましたので、ぜひご覧になってください。

南児童館にも遊びにきてください。待っています。

思いやりの心で明るい社会を

五霞・境 人権教育研修会が開催されました

昨年12月22日、境町中央公民館において、五霞・境人権教育研修会が開催されました。

当日は、両町教育委員をはじめ各小・中学校のPTA、家庭教育学級生、各種団体の皆さんなど212名が参加するなか、西光寺(水平社運動発祥地) 住職の清原隆宣先生を講師としてお招きし、「人の世に熱と光を！」という演題で、ご講演いただきました。

同和問題は、特定の地域に生まれたということにより、間違った「ものさし」で人の値打ちをはかってしまうことで生まれる差別です。差別は人がつくったものであり、人の力によって無くしていくことができます。差別によって、人の尊い命が奪われることを自覚し、



世間の間違った「ものさし」を正し、「人が人として大切にされる世の中を作っていきたい。」など、具体的な内容を踏まえた講演をいただき、人権問題解決の重要性を再確認しました。

講演終了後には、身近な人権問題の中から、「いじめ問題・子どもの人権・障がい者の人権・風評被害の問題・虐待問題・女性の人権・高齢者の人権・病気を患った人の人権」を題材に、普段の生活の中で、心や命の大切さを考える人権啓発映画「人権は小さな気づきから」を観て、人権問題について研修しました。